
第11回京都腎臓医会 腎病理カンファレンス　事後アンケート

（回答　8名） 

1. 本日の腎病理カンファレンスの難易度はいかがでしたか？  

2. 事前にお送りしたバーチャルスライドについて伺います。 

3. 本日の症例、病理結果、カンファレンス内容に関し、ご意見等ございましたらお願いい

たします。 

• 2例目の電顕所見が見にくかった 

4. 今後の腎病理カンファレンスへのご意見・ご要望があれば、お願いいたします（扱って

欲しいテーマなど）。 

• 尿細管病変の多彩な原因が考えられる所見の症例など 

50% 50%
とても簡単だった
やや簡単だった
ちょうど良かった
やや難しかった
とても難しかった

25%

13% 63%

ダウンロードして見れた
ダウンロードする時間がなかった
（容量駕大きくて）ダウンロードできなかった
当日のカンファレンスだけで十分なので、ダウンロードしなかった
申込みが遅かったので、バーチャルスライドを送ってもらえなかった



5.  今後開催予定の腎病理カンファレンスで相談したい症例の候補はありますか？ 
 

6. 本セミナーの開催をどこで知りましたか？ 

7. 京都腎臓医会の会員ですか？ 

38%

63%

京都腎臓医会からのメール
上司・同僚からの勧誘（メールなど）
その他

38%

63%
はい
いいえ

50%
38%

13%

現在候補の症例がある
現在候補の症例はないが今後そのような症例がある場合には応募したい
応募の予定はない


